

16 Franceville - Moanda

Franceville/Célébration de la Journée internationale des Douanes...

Sous le signe de la salubrité



Photo : Nadjège Ontounou

Le personnel pendant l'"opération bureaux et camps des Douanes propres".



Photo : Nadjège Ontounou

Les agents autour de leur directeur général.

N.O.
Franceville/Gabon

C'EST à travers le nettoyage de leur milieu de travail et d'habitation que la direction régionale des Douanes pour le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo a célébré par anticipation, jeudi dernier, à son siège de Franceville, la Journée

internationale des Douanes, célébrée cette année sous le thème : "Un environnement commercial sûr au service du développement". En présence de leur directeur général Raymond Okongo. C'est fort de ce thème international, que les douaniers du Sud-Est du Gabon ont donc retroussé leurs manches pour s'atteler au

nettoyage de leur environnement professionnel ainsi que de leurs camp d'habitation. Une activité de salubrité dénommée "opération bureaux et camps des Douanes propres", par ses organisateurs. Occasion pour M. Raymond Okongo de mettre un accent particulier sur la propreté dans toutes les

régions douanières du Gabon, au cours de la présente édition, et de communier avec ses collaborateurs de la région douanière du Sud-Est. Avant de regagner Libreville, pour prendre part à la célébration le lendemain, le 26 janvier date effective de la Journée internationale des Douanes. Râteaux, pelles, brouettes

et balais en main, les douaniers de Franceville ont donc mis de côté, pour quelques heures, leurs différents titres et grades pour un seul but : rendre leur environnement propre. Le tout exécuté autour d'échanges sur la thématique retenue cette année. En fait, ce fut un temps de communion et de relaxation entre le directeur gé-

néral et ses collaborateurs de la direction régionale, placée sous la responsabilité d'Aloïse Moukendi. Une communion et une ambiance nécessaires au bon moral des agents de l'intérieur qui, bien souvent, ont tendance à se sentir, à tort ou à raison, délaissés par le niveau central, au profit de leurs collègues de Libreville.

... et vie des entreprises

L'au revoir de l'Asecna à deux retraitées



Photo : Jacob Moukouangui

Celui de Nicole Gngui Ndong, momentanément indisponible, a été réceptionné par son époux.



Photo : Jacob Moukouangui

Mme Manding reçoit son présent des mains du nouveau commandant de l'aérodrome Mvengue.

J.M.
Franceville/Gabon

NICOLE Gngui Ndong et Marie-Josée Manding, respectivement commandant d'aérodrome sortant et assistante de direction, sont les deux premiers candidats de l'Agence pour la sécurité de la navigation aérienne en Afrique et à Madagascar (Asecna) de l'année 2018, à Franceville, à faire valoir leurs droits à la retraite.

Afin de les accompagner dans cette nouvelle vie qui s'offre à elles, leurs collègues, sous la conduite de l'actuel commandant de l'aérodrome Mvengue, Jean-Augustin Guim-

bounda, ont tenu, dernièrement, à les honorer à la faveur d'une cérémonie d'au revoir. Laquelle fut marquée, non seulement par la remise de cadeaux aux intéressées, mais aussi par l'intervention du nouveau commandant.

Au nom du représentant de l'Asecna et du directeur général, Jean-Augustin Guimbounda a, en effet, salué la bravoure, l'abnégation, le courage et la détermination de ces deux dames qui, à leur manière, ont contribué au bon fonctionnement de la boîte. « *Que cette retraite vous apporte un lot de joie, d'amour et de chance ! Que vos rêves et vos espérances se réalisent dans l'abondance ! Merci de nous*



Photo : Jacob Moukouangui

La néo retraitée Marie-Josée Manding avec ses anciens collègues à la fin de la cérémonie.

avoir permis de grandir, de nous avoir donné confiance en nous, de nous avoir aidés chaque jour et de nous avoir

donné envie d'apprendre», a lancé l'intervenant à l'endroit des retraitées. Ces deux dames ont dit

vouloir mettre à profit leurs moments de repos pour opérer un retour à la terre. Semble-t-il, pour ne

pas trop s'ennuyer, après de nombreuses années d'activité professionnelle aux côtés de leurs collègues encore en fonction. Soulignons qu'en raison d'une contrainte survenue au cours de la cérémonie, le cadeau de Nicole Gngui Ndong a été réceptionné par son époux. En outre, cette cérémonie d'au revoir a coïncidé avec la traditionnelle fête de fin d'année du personnel de l'Asecna, au cours de laquelle les agents se retrouvent pour échanger librement autour d'un repas, afin de raffermir leurs liens professionnels et maintenir une bonne ambiance au sein de l'entreprise.